

Das waren die Gipfelklaenge 2024

## Ein musikalisches Wochenende in Ybbsitz

10.09.2024 | Stimmungsvolle Konzerte und eine einzigartige Naturkulisse wurden am vergangenen Wochenende den Gästen der Gipfelklaenge geboten. Die Bergwelt rund um Ybbsitz in den Ybbstaler Alpen verzauberte mit klangvollen Open-Air-Konzerten, die für ein unvergessliches Wochenende sorgten.

Die rund 510 Besucher:innen der Gipfelklaenge in Ybbsitz durften sich auch in diesem Jahr wieder über musikalischen Hochgenuss von herausragenden Musiker:innen freuen. Der erste Höhepunkt wartete bereits am Freitagabend: Das Auftaktkonzert gestaltet von Wieder, Gansch & Paul feat. Musikverein Ybbsitz sorgte für eine perfekte Einstimmung. Nach diesem fulminanten Start stand einem erlebnisreichen Wanderwochenende nichts mehr im Weg. „Die Gipfelklaenge 2024 waren ein voller Erfolg und haben einmal mehr gezeigt, dass Musik Menschen zusammenbringt. Die Stimmung war ungebrochen und die Begeisterung des Publikums überrascht und überwältigt uns jedes Jahr aufs Neue,“ zeigt sich Mostviertel Tourismus-Geschäftsführer Andreas Purt begeistert.

### Aussichtreiche Wanderungen mit perfekter Untermalung

Den Auftakt am Samstag machte das **no string quartet**. Bei strahlendem Sonnenschein wurden die Gäste beim ehemaligen Bahnhof in Ybbsitz mit dem Klang jungen Kammer-Folks begrüßt. Nach einer Stärkung sorgte das Konzert von **Nordwestpassage** am Gipfel des Prochenberges mit ihrem Folk zwischen Renaissance und Bluegrass passend zur malerischen Umgebung für Begeisterung. Der krönende Abschluss wartete im Dr.-Meyer-Park in Ybbsitz: **Sigrid Horn und das Nest** luden mir ihren Dialekt-Geschichten im Streichquartett-Mantel zum Fallenlassen ein.

Die rund 12 km lange Sonntagstour startete erneut beim ehemaligen Bahnhof in Ybbsitz mit dem Auftritt rund um virtuosen, innovativen Jazz vom Trio **Prozorov/Ferstl/Dés**. Bei wiederum prächtigem Wetter wanderten die Gäste auf den Hubberg, wo das Trio bei einer Kapelle erneut ein Konzert zum Besten gab. Beim Heurigen Ekamp an der Panoramahöhenstraße am Hubberg stimmten **Die Strottern** mit ihren Liedern aus Wien zum letzten Konzert an – ein gebührender Abschluss der Gipfelklaenge 2024.

### Save the Date: Gipfelklaenge 2025 von 12. – 14. September

„Die Künstler:innen haben mit unglaublichem Engagement gespielt und das Publikum hat dies mit Begeisterung honoriert. Bei solch idealen Wetterbedingungen konnten wir aus dem vollen Potenzial der Veranstaltung schöpfen. Jedes Jahr sind wir etwas wehmütig, wenn die Gipfelklaenge vorbei sind, gleichzeitig aber schon voller Vorfreude und Ideen für das nächste Jahr,“ resümiert Intendant Frédéric Alvarado-Dupuy.

Web-Tipp: [www.gipfelklaenge.at](http://www.gipfelklaenge.at)